

Frankfurter Gesellschaft auf Solarmesse

Frankfurt (Oder) (MOZ) Die Gesellschaft zur Förderung von Wissenschaft und Wirtschaft (GfWW) mit Sitz in Frankfurt (Oder) ist auf der heute beginnenden Messe Intersolar Europe 2015 in München vertreten. Dort stellt die GfWW ihre neue Seminarreihe „Energiesparen auf Basis Erneuerbarer Energien (Kleinanlagen) – neue Geschäftsfelder für das Handwerk“ vor.

Hintergrund sei, dass immer mehr Nutzer kleiner Photovoltaik-Anlagen von der Einspeisung ins Netz zum Eigenverbrauch des erzeugten Stroms übergehen, heißt es. Speicher, Steuerungen und Service inklusive Beratung stellen daher neue Herausforderungen an Handwerksbetriebe. Die Auftaktveranstaltung der Reihe ist für den 3. September in Frankfurt geplant. Zu den Veranstaltern der Reihe gehört auch die Handwerkskammer Frankfurt (Oder).